
De: Diógenes Caetano dos Santos
Assunto: Complemento Caso Evandro

Data: 8 de dezembro de 2018 17:30
Para: contato@projetohumanos.com.br

Prezado amigo Ivan, no final do programa dois, quando você descreve sobre os julgamentos, absolvições e condenações, bem
como as penas, esqueceu um pequeno detalhe, mas que tem muita relevância. Quando diz que o Airton Bardelli e Sérgio
Cristofolini foram absolvidos, esqueceu de dizer, que em 09/04/2013 o STJ anulou também este julgamento, de modo que neste
caso, não existe ninguém absolvido. Apenas que para eles, o crime acabou sendo prescrito, diferente do que seria de fato, ser
absolvido. Abraços.
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De: Projeto Humanos contato@projetohumanos.com.br
Assunto: Re: Complemento Caso Evandro

Data: 8 de dezembro de 2018 19:09
Para: Diógenes Caetano dos Santos

Olá, Diógenes! Há quanto tempo! 
Muito obrigado pelo contato!

Veja, até onde eu sei (e posso estar desatualizado), após o STJ fazer essa votação, salvo engano, os advogados de defesa 
entraram com recursos que ainda eram cabível – e eu não encontrei informações sobre o desfecho deles. 

Ademais, se você notar, no resumo eu foquei apenas nos resultados júris, pois se eu fosse falar de recursos, eu teria que falar 
de cada um, e seria muita informação para aquele trecho que seria apenas um resumo. 

De qualquer maneira, te faço uma proposta: se quiser, anote tudo o que te incomodar durante os programas que saírem. Ao final 
da temporada, após todos os episódios irem ao ar, me proponho a realizar uma nova entrevista contigo, durando o tempo que 
você quiser, e eu publicarei a entrevista sem qualquer edição. Daí, de acordo com suas anotações, você poderá citar tudo o que 
te incomodou nos episódios – coisas que você acha que eu errei, que você discorda, que você acredita que eu deixei de falar 
etc. Dito de outra forma, seria um programa de complemento a tudo o que foi dito. O que acha? Parece uma boa? 

Eu publiquei 6 episódios até o momento e entrei numa pausa. No total, deverão ser uns 20 episódios, e eu voltarei a publicá-los 
semanalmente em Fevereiro do ano que vem. Ou seja, caso aceite meu convite, essa nossa nova entrevista aconteceria lá por 
Maio ou Junho do ano que vem. 

Espero que aceite, pois estou fazendo tudo isso sozinho, de forma independente, e tenho plena consciência de que é 
informação demais para lidar. E caso eu cometa algum engano, eu com certeza gostaria de ter uma nova conversa contigo, na 
qual você possa esclarecer. 

Aproveitando também: eu cheguei a te enviar os arquivos brutos da entrevista que fiz contigo? Caso não, segue aqui o link para 
a pasta do Google Drive com as duas gravações que fiz com você naquela noite: [**RESERVADO**]

Não sei se lembra, mas eu havia te prometido de te enviar esses arquivos, justamente para evitar qualquer situação em que 
você achasse que eu distorci suas palavras. Esses arquivos servem como garantias de que, qualquer distorção que você ache 
que eu cometa, você tem total liberdade em publicar esses arquivos como preferir.

Aguardo seu retorno!

Grande abraço,
Ivan.

Em 8 de dez de 2018, à(s) 17:30, Diógenes Caetano dos Santos Filho <> escreveu:

Prezado amigo Ivan, no final do programa dois, quando você descreve sobre os julgamentos, absolvições e condenações, 
bem como as penas, esqueceu um pequeno detalhe, mas que tem muita relevância. Quando diz que o Airton Bardelli e Sérgio 
Cristofolini foram absolvidos, esqueceu de dizer, que em 09/04/2013 o STJ anulou também este julgamento, de modo que 
neste caso, não existe ninguém absolvido. Apenas que para eles, o crime acabou sendo prescrito, diferente do que seria de 
fato, ser absolvido. Abraços.

mailto:Humanoscontato@projetohumanos.com.br
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De: Diógenes Caetano dos Santos
Assunto: Re: Complemento Caso Evandro

Data: 8 de dezembro de 2018 20:35
Para: Projeto Humanos contato@projetohumanos.com.br

Agradeço muito pela oportunidade. Fiquei sabendo ontem do lançamento, e já vi três episódios. 
Desde já agradeço pela seriedade e responsabilidade com que está tratando o assunto. Em mais 
de vinte anos, não vi nada em mídia nenhuma, com tamanha honestidade, para as partes 
envolvidas. Parabenizo a você e sua equipe, por esse trabalho tão profissional e competente. Se 
Deus permitir, estarei a disposição, sempre que precisar. Abraços.

Em sábado, 8 de dezembro de 2018 19:09:47 BRST, Projeto Humanos
<contato@projetohumanos.com.br> escreveu:

Olá, Diógenes! Há quanto tempo! 
Muito obrigado pelo contato!

Veja, até onde eu sei (e posso estar desatualizado), após o STJ fazer essa votação, salvo engano, 
os advogados de defesa entraram com recursos que ainda eram cabível – e eu não encontrei 
informações sobre o desfecho deles. 

Ademais, se você notar, no resumo eu foquei apenas nos resultados júris, pois se eu fosse falar de 
recursos, eu teria que falar de cada um, e seria muita informação para aquele trecho que seria 
apenas um resumo. 

De qualquer maneira, te faço uma proposta: se quiser, anote tudo o que te incomodar durante os 
programas que saírem. Ao final da temporada, após todos os episódios irem ao ar, me proponho a 
realizar uma nova entrevista contigo, durando o tempo que você quiser, e eu publicarei a 
entrevista sem qualquer edição. Daí, de acordo com suas anotações, você poderá citar tudo o 
que te incomodou nos episódios – coisas que você acha que eu errei, que você discorda, que 
você acredita que eu deixei de falar etc. Dito de outra forma, seria um programa de complemento 
a tudo o que foi dito. O que acha? Parece uma boa? 

Eu publiquei 6 episódios até o momento e entrei numa pausa. No total, deverão ser uns 20 
episódios, e eu voltarei a publicá-los semanalmente em Fevereiro do ano que vem. Ou seja, caso 
aceite meu convite, essa nossa nova entrevista aconteceria lá por Maio ou Junho do ano que 
vem. 

Espero que aceite, pois estou fazendo tudo isso sozinho, de forma independente, e tenho plena 
consciência de que é informação demais para lidar. E caso eu cometa algum engano, eu com 
certeza gostaria de ter uma nova conversa contigo, na qual você possa esclarecer. 

Aproveitando também: eu cheguei a te enviar os arquivos brutos da entrevista que fiz contigo?
Caso não, segue aqui o link para a pasta do Google Drive com as duas gravações que fiz com 
você naquela noite: [RESERVADO]

Não sei se lembra, mas eu havia te prometido de te enviar esses arquivos, justamente para evitar 
qualquer situação em que você achasse que eu distorci suas palavras. Esses arquivos servem 
como garantias de que, qualquer distorção que você ache que eu cometa, você tem total 
liberdade em publicar esses arquivos como preferir.

Aguardo seu retorno!

Grande abraço,
Ivan.

Em 8 de dez de 2018, à(s) 17:30, Diógenes Caetano dos Santos Filho
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Em 8 de dez de 2018, à(s) 17:30, Diógenes Caetano dos Santos Filho<> escreveu:

Prezado amigo Ivan, no final do programa dois, quando você descreve sobre os julgamentos, 
absolvições e condenações, bem como as penas, esqueceu um pequeno detalhe, mas que tem 
muita relevância. Quando diz que o Airton Bardelli e Sérgio Cristofolini foram absolvidos, 
esqueceu de dizer, que em 09/04/2013 o STJ anulou também este julgamento, de modo que 
neste caso, não existe ninguém absolvido. Apenas que para eles, o crime acabou sendo 
prescrito, diferente do que seria de fato, ser absolvido. Abraços.


